

## **NOTA DE PRENSA N° 203-2019-GORE-ICA/ORII**

### **GOBERNADOR Y TRABAJADORES SE REÚNEN PARA BUSCAR SOLUCIONES A LA PROBLEMÁTICA DEL HOSPITAL REGIONAL**

Buscando consolidar una salud con rostro humano, tanto para pacientes como para los trabajadores, a quienes se les debe respeto por sus derechos laborales, el gobernador regional, Ing. Javier Gallegos Barrientos, se reunió con dirigentes del sindicato de trabajadores y representantes del cuerpo médico del Hospital Regional de Ica.



Participaron de la reunión el director regional de Salud, M.C. Rubén Brizuela Pow Sang, el director del nosocomio, Dr. Marcos Cabrera Pimentel, entre otros funcionarios, quienes tomaron nota de los pedidos de los trabajadores, como implementación del área de laboratorio, de insumos y medicamentos, entre otros.

El gobernador anunció que en agosto se convocará un concurso público para cubrir 200 plazas en los grupos ocupacional, promoción ascenso, reasignación y concurso CAS; convocatoria que será de forma simultánea en todos los hospitales de la región.

Asimismo, resaltó que gracias a las gestiones que realiza junto al Dr. Brizuela Pow Sang ante el Ministerio de Salud, en agosto próximo se realizará la transferencia del Hospital Regional de manera oficial, lo cual permitirá generar Proyectos de Inversión Pública para ampliar el nosocomio y actualizar los documentos de gestión para el incremento de las plazas de especialistas médicos.

Ica, 27 de junio del 2019